

MONT-ROYAL EN FÊTE - HORAIRE ET DESCRIPTION DES GROUPES MUSICAUX MOUNT-ROYAL CELEBRATES – SCHEDULES AND BAND DESCRIPTIONS

6 juillet/July 6 - BEATZ (Pop, Danse, Rock)

La formation “BEATZ” est reconnue pour l’unique et originale façon dont elle réarrange les chansons. Composé du meilleur talent que Montréal puisse offrir, le groupe vous sert, avec une énergie inégalée, ce que la musique fait de mieux: vous faire danser!

“BEATZ” is recognized for the unique and original way it rearranges songs. Composed of the best talent that Montreal can offer, the band serves you, with unparalleled energy, what music does best: make you dance!

13 juillet/July 13 - Cymbeline (Shakespeare-in-the-park - Parc Danyluk)

[SITP \(2023\) EN | Repercussion Theatre](#)
[SITP \(2023\) FR | Repercussion Theatre](#)

20 juillet/July 20 - Anick Gagnon (Country)

Issue d’une famille de musiciens, Anick Gagnon baigne dans la musique depuis son plus jeune âge. En 2017 lance son un premier album intitulé « Si demain... » et en 2019 son deuxième album, « Le même chemin ». Il obtient d’ailleurs une nomination au Gala Country 2020 dans la catégorie « Meilleur album de chansons originales ». À l’été 2021, la chanteuse présente le premier extrait de son troisième album “Country Town”, chanson qui connaît encore une fois un beau succès dans les radios et auprès de ses fans.

Coming from a family of musicians, Anick Gagnon has been immersed in music from a very young age. In 2017, he released his first album, “Si demain...” and in 2019, his second album, “Le même chemin”. He received a nomination at the 2020 Gala Country in the category “Best album of original songs”. In the summer of 2021, the singer presents the first excerpt from her third album ‘Country Town’, a song that is once again enjoying great success on the radio and with her fans

27 juillet/ July 27 - Bluff (Pop, Rock, Rock n roll)

Au fil des années ils ont travaillé avec les plus grands artistes du Québec et ils interprètent pour vous tous les plus grands succès des années soixante jusqu’à aujourd’hui. Le duo BLUFF c’est deux voix magnifiques avec une animation hors pair, deux chums de longues dates avec qui vous serez contents d’avoir passé la soirée!

Over the years they have worked with the greatest artists in Quebec and they perform for you all the greatest hits of the sixties until today. The duo BLUFF is two magnificent voices with an outstanding animation, two friends of long dates with whom you will be happy to have spent the evening!

3 août/ August 3 - Rodrigo Simeos (Jazz Brésilien)

Rodrigo Simões est un expérimentateur. Il met à l'honneur le groove des rythmes brésiliens et les actualise dans un style contemporain. C'est pour l'allégresse communicative de sa musique, par sa joie de vivre, sa liberté et son enthousiasme que Rodrigo Simões enflamme le jazz.

Rodrigo Simões is an experimenter. He honors the groove of Brazilian rhythms and updates them in a contemporary style. It is for the infectious joy of his music, through his joie de vivre, his freedom and his enthusiasm that Rodrigo Simões ignites jazz.

10 août/August 10 – 306 Maple Leaf Wing Concert Band

La 306 (Maple Leaf) Wing (Montréal, QC) a la chance d'être l'un des rares membres de l'Association de la Force aérienne royale du Canada à avoir son propre groupe de concertation. Depuis 2009, la musique est dirigée par le 438e Escadron tactique d'hélicoptères, le sergent Brent Besner.

The 306 (Maple Leaf) Wing (Montreal, QC) is fortunate to be one of the few members of the Royal Air Force Association of Canada to have its own concert band. Since 2009, the band has been directed by 438 Tactical Helicopter Squadron Sergeant Brent Besner.

17 août/August 17 - Volume 10 (franco rock)

Vous avez sûrement entendu à la radio, à un moment ou à un autre, leur single de la populaire chanson "Ton amour a changé ma vie"! VOLUME 10, c'est une expérience hors de l'ordinaire qui reprend de façon unique des chansons québécoises, une éclosion de mélodies rassembleuses!

You must have heard on the radio, at one time or another, their single from the popular song "Ton amour a changer ma vie"! VOLUME 10 is an out of the ordinary experience that takes in a unique way of Quebec songs, an outbreak of unifying melodies!

6 juillet	BEATZ (Pop, Danse, Rock)	July 6
13 juillet	Cymbeline (Shakespeare-in-the-park -Parc Danyluk)	July 13
20 juillet	Anick Gagnon (Country)	July 20
27 juillet	Bluff (Pop, Rock, Rock n roll)	July 27
3 août	Rodrigo Simeos (Jazz Brésilien)	August 3
10 août	306 Maple Leaf Wing Concert Band	August 10
17 août	Volume 10 (franco rock)	August 17